

Compte Rendu Assemblée Générale

Du Dimanche 30 Juin 2024

Cette année encore, aura été une bonne année pour le Club, que ce soit en nombre de licenciés, en nombre de bénévoles impliqués, en nombre de coachs investis et en résultats !

Il nous est maintenant nécessaire de trouver le bon équilibre entre quantité des effectifs par catégorie et la qualité de ces derniers, persuadé que l'un ne va pas s'en l'autre.

Grace au travail de tous, le bilan sportif comme développé plus tôt, est globalement positif avec des jeunes motivés et intéressés – petit couac uniquement sur l'équipe M18FD dans ce registre – Et toujours les mêmes difficultés d'assiduité et de témérité pour les seniors Région !

On soulignera donc en termes de résultat, le podium pour les M13M, le titre de vice-championne Départemental pour les M15F, la première place en Play Down des M18FC et la montée des Régions Masculin en PNM.

En termes d'attente :

- **Ambition de titre sur la saison prochaine, avec nos M11 et nos M13M ...** Par contre, besoin de renforcer nos M13F avec la mise en place d'entraînement le Samedi matin par niveau/genre à la place de par Catégorie (Maintien du Mercredi aprèm)

- Repositionnement des M15F et M15M sur un circuit Départemental pour favoriser l'intégration de M13 mais **création d'un bassin de pratique avec l'AVB pour créer un groupe compétitif en Coupe de France** (Pour les M13 et M15)
- Maintien de la catégorie Ado 4x4 Débutant qui devrait se découper par genre au niveau des entraînements
- Re conduite par le CD84, **de la catégorie M18/M21** au niveau du championnat Départemental – Cette option ne concerne pas les équipes M18 qui pourront évoluer au niveau Régional – **Validation à venir du nombre d'équipes en 6x6 par genre ?**
- **Création d'une 3^{ème} équipe Seniors Masculin** grâce à la belle 4^{ème} place des Départ Garçon (Le souhait étant d'intégrer les M21 et certain Loisir/Départ garçon amiteux)

L'objectif de ces orientations est de développer la notion de compétition chez les plus motivés tout en gardant un esprit découverte et de formation chez les autres !

Nous continuerons donc à accompagner tout le monde en fonction de l'intérêt, de leur niveau de jeu et de leur motivation

Dans cet esprit, nous allons de nouveau inciter les jeunes les plus prometteurs, **à faire un certificat médical avec simple surclassement**, afin qu'ils puissent évoluer sur 2 catégories et anticiper leur évolution

Pour répondre à cela, et grâce à notre maîtrise budgétaire, le club va non seulement réinvestir sur la location de 4 structures d'accueil, mais s'étoffera encore en termes d'encadrement sportif !

Dès que l'arbitrage des créneaux sera effectif, il vous sera communiqué à tous, sachant que nous resterons essentiellement sur les mêmes bases

Les coachs ont dû se présenter sur cette fin de saison à leurs futurs collectifs et proposer leur projet sportif aux joueurs et à leur parents (pour les mineurs), sachant qu'au-delà des capacités « Voballistique » du joueur, la motivation, son assiduité et sa fiabilité des parents accompagnants le projet, déterminera leur groupe « compétition » ou « découverte ».

Comme vous l'avez compris au sein du bilan financier détaillé, et au-delà des subventions d'état, c'est grâce à vos démarches, « **dons perso comme dons employeur** » que vous avez pu, et que vous pourrez encore si vous le souhaitez, nous aider et soutenir les projets du club !

En effet, en tant qu'association, loi 1901, reconnu d'utilité publique, nous avons la possibilité d'établir des CERFA don pour que vous profitiez d'une déduction fiscale à hauteur de 66% de la somme versée, tout en aidant votre association !

C'est le fameux slogan :

« Donner à votre association et l'état vous le rendra ! »

Je tenais donc à remercier de nouveau et sincèrement tous nos mécènes, mais aussi nos Partenaires, MISTRAL 7, SUEZ, AGIS, EUROCLEAN, ELITE MAREE, SOFEC, SEIPI, Le Garage HUGON, et tous ceux qui sont actifs pour le club !

« Seul, on a plus vite, ensemble, on va plus loin ! »

Alors n'hésitez à venir vous impliquer à nos côtés, dans le bureau, au sein des équipes encadrantes ou autres

Avant de conclure et de remercier symboliquement tous les bénévoles du club qui encadrent vos enfants, c'est avec plaisir que nous retrouverons la plupart d'entre vous le 31 Août 2024 pour la cérémonie des 30 ans du Club

Au programme, autour d'une assemblée de 300 personnes, il y aura du ludique avec du Volley/jeux pour adultes mais aussi des structures gonflables pour les plus jeunes, du nostalgique avec les photos souvenir et son quizz découverte, du sportif, avec un match de Gala et de préparation entre les Pro de l'AVB et du VBA et bien sûr du conviviale avec l'apéritif dinatoire offert par le club.

Alors merci à tous ceux qui ont répondu présent, ce qui nous permettra de passer tous ensemble, une fin d'après-midi et soirée exceptionnelle.

Pour conclure cette AG « familiale », tout en remerciant l'ensemble des éducateurs sportifs pour leur ténacité et leur témérité, je me permets d'appeler les coachs bénévoles pour leur remettre une petite reconnaissance Club mais aussi pour certain, des distinctions FFV ou Ligue !

L'équipe du bureau de la DVV

Olivier Brunet

Président



Alex SIRIEYS

Secrétaire



Thomas Wirth

Vice-président



Annabelle SEMAT

Trésorière

